

El homenaje tributado a Vicente Aleixandre el pasado sábado día 15 con motivo del XXX aniversario de la concesión del Premio Nobel de Literatura, organizado por la Fundación Cultural Miguel Hernández, la Asociación de Amigos de Vicente Aleixandre y el Ateneo de Madrid, fue un rotundo éxito de participación, y después de 23 años de silencio la poesía y la amistad retumbaron en las paredes del viejo caserón de la calle de Velintonia 3.

El acto fue clausurado por la veterana actriz Aurora Bautista y contó con la presencia y participación de Juan de Loxa, estudioso de García Lorca y anterior responsable de su Casa Museo en Fuentevaqueros, Ricardo Zamorano, que ilustró cuentos del poeta o la viuda de Rafael Montesinos. El acto tuvo lugar en el salón comedor, que fue el lugar en el que se instaló la capilla ardiente de Aleixandre en diciembre de 1984, y que fue abarrotado por el numeroso público asistente. Por la casa pasaron, décadas atrás, Federico García Lorca, Gerardo Diego, Emilio Prados, Luis Cernuda, Dámaso Alonso, Pablo Neruda, Miguel Hernández, Pepe Hierro y tantos otros poetas.

Alejandro Sanz, presidente de la Asociación de Amigos de Vicente Aleixandre, recordó que el poeta andaluz hubiera querido que su casa fuera destinada a Casa de la Poesía.

El cantautor Enrique Moratalla llegó con su guitarra desde Granada, y dos violinistas amenizaron el acto, en el que se leyeron poemas de Aleixandre.

Amaya Aleixandre, sobrina nieta del escritor, agradeció la presencia de los concurrentes.

En dicho acto se presentó el número 1 de los "Papeles Hernandianos", con la edición facsímil, no venal y limitada del poema manuscrito de Aleixandre dedicado a Miguel Hernández, que fue muy elogiada por los presentes.